

## Kapuspenkom BPSDM, Jusman Kunjungi Lapas Kelas IIA Purwokerto

Narsono Son - [PURWOKERTO.JURNALIS.ID](https://PURWOKERTO.JURNALIS.ID)

Jun 14, 2024 - 23:59



*Kapuspenkom BPSDM, Jusman Kunjungi Lapas Kelas IIA Purwokerto*

PURWOKERTO - Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara menyambut kunjungan Kepala Pusat Penilaian Kompetensi pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Hukum dan Hak Asasi Manusia (BPSDM Hukum dan HAM), Jusman, dalam rangka monitoring peningkatan kualitas pelayanan publik dan pelayanan program

unggulan di Lapas Kelas IIA Purwokerto pada Jum'at (14/06/2024).

Dalam kesempatan ini, Jusman melakukan peninjauan langsung terhadap fasilitas pelayanan publik di Lapas Kelas IIA Purwokerto.



"Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa pelayanan kepada Pengunjung maupun WBP dilakukan sesuai dengan standar yang telah ditetapkan. Selain itu, kami juga ingin memberikan semangat dan dorongan kepada Pegawai Lapas Kelas IIA Purwokerto untuk terus meningkatkan kompetensi mereka," ujar Jusman.

Pada kesempatan yang sama, Bayu menyampaikan terima kasih atas kunjungan dan arahan yang diberikan.

"Kami sangat berterimakasih atas kunjungan ini yang mana sebagai bentuk dukungan kepada kami dari BPSDM Hukum dan HAM. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kompetensi dan profesionalisme dalam menjalankan tugas-tugas kami," ungkap Bayu.

Selain mengunjungi fasilitas pelayanan, Jusman juga mengunjungi kegiatan pembinaan kemandirian pengelolaan sampah terpadu di area SAE.

Kegiatan tersebut merupakan aksi perubahan PKP dari salah satu Pejabat Lapas Kelas IIA Purwokerto, yang kemudian kegiatan tersebut menjadi program unggulan Lapas Kelas IIA Purwokerto.





Dalam melaksanakan program tersebut Lapas Kelas IIA Purwokerto melakukan sinergi dengan Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Banyumas dan upaya ini dilakukan guna mendukung program Zero Waste Pemerintah Daerah Banyumas.

Jusman juga mengapresiasi program tersebut masih berjalan dengan baik, berkelanjutan, dan berdampak.

(N.son/Syifa)